



Der Münchner Runde Leistungsverbund erweitert die Allianz. (Quelle: MRL)

FACHHANDEL

3. August 2023

Teilen 

Münchner Runde Leistungsverbund: Vier neue Gesellschafter

Der Münchner Runde Leistungsverbund (MRL) bekommt Zuwachs: Zum 1. Januar 2024 werden sich vier weitere Eurobaustoff-Gesellschafter der Baufachhandels-Allianz anschließen. Laut Mitteilung sind dies folgende Unternehmen: Huber & Riedel (Gunzenhausen), Hans Humpenöder (Schwabach), Martin Meier (Eichstätt), Zitzmann Baustoffe-Betonwerk (Cham).

„Mit dieser strategischen Entscheidung festigt der MRL seine Position als führender Anbieter in Bayerns Baufachhandelsbranche und erweitert dadurch sowohl Reichweite als auch Handlungsspielraum“, erläutert Geschäftsführer Stefan Mühlbauer. Gerade in herausfordernden Zeiten wie diesen sei der Schulterschluss mit vier weiteren renommierten Unternehmen ein wichtiger, zukunftsweisender Schritt zum Ausbau der Marktposition aller Gesellschafter, heißt es. In den kommenden Monaten wolle man intensiv mit den neuen Gesellschaftern zusammenarbeiten, um eine reibungslose Integration zum Jahreswechsel zu gewährleisten.

„Wir freuen uns, Teil des Münchner Runde Leistverbundes zu werden und gemeinsam an der Weiterentwicklung des Baufachhandels in Bayern mitzuwirken“, so die künftigen Mitglieder in einer Mitteilung. Diese Partnerschaft eröffne neue Möglichkeiten für alle Unternehmen und biete neben der operativen Zusammenarbeit im Tagesgeschäft Synergien, insbesondere bei den Themen Digitalisierung, Aus- und Weiterbildung, Personalentwicklung und Nachhaltigkeit, heißt es weiter in der Mitteilung.

zuletzt editiert am 03.08.2023